



Communiqué de presse

Le 21/10/2019

Discerner le charisme, un enjeu pour la deuxième session du Chapitre général des Frères de Saint-Jean

Du mardi 22 Octobre 2019 au samedi 2 Novembre se tiendra la deuxième session du Chapitre général des Frères de Saint-Jean à Saint Jodard (42).

La première session qui s'était tenue du 30 avril au 10 mai avait été marquée par l'élection du nouveau Prieur général, frère François-Xavier Cazali.

Les 50 frères élus venant des 5 continents, se réunissent à nouveau et travailleront principalement sur le charisme de la communauté et le rapport au fondateur, la question des abus, la formation et la décentralisation de la gouvernance.

Lors de cette session, et aidés par des intervenants extérieurs, les Frères de Saint-Jean auront à cœur de discerner les dynamiques de vie à l'œuvre dans leur communauté et son authentique patrimoine spirituel.

Poursuivre le travail de relecture de l'histoire de la Communauté et de son fondateur pour mieux en comprendre les zones d'ombre et aller au bout du travail de réforme entrepris depuis plusieurs années est aussi un des enjeux de cette deuxième session du Chapitre général.

Mgr José Rodriguez Carballo, Archevêque Secrétaire de la congrégation romaine chargée des instituts religieux, a répondu positivement à l'invitation des frères et rencontrera le Chapitre pendant une journée. Les Frères de Saint-Jean sont convaincus que c'est en communion avec les pasteurs de l'Eglise qu'ils pourront aller jusqu'au bout du travail entrepris. D'ores et déjà ils sont reconnaissants à Mgr J. R. Carballo et se réjouissent de sa venue.

Pour accompagner les frères capitulants dans leurs réflexions et travaux, d'autres intervenants extérieurs ont également été sollicités : notamment un médecin psychiatre spécialisé dans la psychologie de groupe et soeur Noëlle Hausman, docteur en théologie, et spécialiste de la vie religieuse. Interventions, travaux et débats en plénière et en petits groupes ponctueront cette session.

Soucieux d'être disponibles à l'Esprit-Saint et de servir au mieux la mission de l'Eglise, les frères de Saint-Jean abordent ce Chapitre général avec confiance.

Contact presse : frère Jean-Yves, contact.presse@stjean.com